

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik. Tesis ini berjudul *“Nilai-nilai Karakter dalam Buku Kumpulan Cerpen Karya Qurrota Aini dan Relevansinya sebagai Bahan Bacaan Sastra di Sekolah Dasar”*. Tesis ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih yang tulus penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Syahnun Daulay, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan kepada Bapak Dr. Malan Lubis, M.Hum., selaku dosen pembimbing II yang telah membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyelesaikan tesis ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Dr. Abdurahman Adisaputera, M.Hum., Bapak Dr. Wisman Hadi, M.Hum., Bapak Dr. M. Oky Fardian Gafari, S.Sos, M.Hum., selaku narasumber yang telah banyak memberikan saran-saran demi penyempurnaan tesis ini.

Pada kesempatan ini juga penulis mengucapkan terima kasih yang teristimewa dan penghargaan kepada:

1. Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., Rektor Universitas Negeri Medan beserta para pejabat di jajaran civitas akademika Universitas Negeri Medan.
2. Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd., Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan beserta Wakil Direktur, beserta semua staf yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan administrasi dengan baik.

3. Dr. Abdurahman Adisaputera, M.Hum., Ketua Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Dr. Wisman Hadi, M.Hum., selaku Sekretaris Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia dan seluruh Bapak Ibu dosen yang telah memberikan motivasi serta membekali penulis dengan ilmu pengetahuan dan pengalaman.
4. Eko Suanda, S.Pd. yang pernah menjadi wakil Kepala Sekolah Perguruan Islam Modern Amanah, terima kasih telah memberikan waktu dan kesempatan untuk mendukung aktivitas penulis selama kuliah dan semasa penelitian.
5. Teristimewa kepada orang tua tercinta Ayahanda Syahnan Nasution, Ibunda Faridah Hannum Simamora yang telah mengasuh, membesarkan, mendidik, menyekolahkan, serta memberikan semangat dan doa kepada penulis. Adik tercinta Reza Sahputra Nasution dan Trifitriani yang selalu memberikan doa dan semangat.
6. Teristimewa untuk suami tercinta Reza Fadlansyah Batubara yang dengan setia, sabar, menolong dan memotivasi penulis untuk menyelesaikan tesis ini. Teristimewa juga Naqiyyah Safa Batubara yang telah menjadi penyemangat bagi Mama. Terima kasih juga untuk mertua Ayahanda H. Zulfan Batubara dan Ibunda Hj. Yusnilasari Harahap yang telah memberikan semangat dan doa pada penulis.
7. Sahabat seperjuangan Mastari Ramadhani, Nova Endriani, Febrianti, Fatma Sari, Chairunnisa Ulfa, Lina Meriaty, Putri, Giatno, Ibu Susi, Isna Yanti Lubis, Kiki Rizki Ananda, serta seluruh rekan-rekan mahasiswa

Pascasarjana Angkatan III B Eksekutif Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis.

8. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebut satu persatu yang telah memberikan bantuan baik materil maupun moril kepada penulis. Seluruh perhatian, bantuan, kebaikan, pemikiran yang telah diberikan kepada penulis menjadi amal kebajikan dan mendapat kemuliaan di sisi Allah SWT, Tuhan Yang Maha Pengasih dan Penyayang amin ya Allah.

Akhirnya, penulis berharap tesis ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya wawasan ilmu pengetahuan dalam bidang pendidikan, khususnya Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia.

Medan, Januari 2019
Penulis,

Eva Sahrída Yanti Nst
NIM 8156192005

THE
Character Building
UNIVERSITY